
団体名：近所のおじちゃん・おばちゃんクラブ 

活動地域：杉並区 
助成額：62,145円、助成回数：3回 
ブログ：https://blog.goo.ne.jp/kinjonooc 
 
【取り組み結果】 

当初の目的は自己資金ではなかなか取り入れられない、食材、量など豊富さをカバ

ーさせていただけたらと思い、応募しました。結果として、豊富なお肉の量、お魚、

また、一手間かけにくいフライを取り入れました。フライは高価なエビを取り入れ、

普段にはない豪華な食卓になりました。また、お魚なども取り入れ、バラエティに富

んだメニューに子どもたちも大人も大満足の様子が伺えました。また、今回は調味料

もいただき、パルメザンチーズはスパゲッティの味に深みをもりこめました。しかし

ながら、今年度は 3 月、卒業を祝う会を行う予定でしたが、コロナウィルスにより、

やむなく、子ども食堂活動を停止したことが本当に残念で、送り出す子どもたちへの

お祝いの膳ができませんでした。 

 
【組合員へのメッセージ】 

この度、2年目の助成をいただき、大変感謝申し上げます。お陰様で、月 2回の子ど

も食堂には豊かなメニューを出すことができ、子どもも大人も大満足です。とくに、

利用させていただくときは年間のポイントにいれています。例えば、夏休み、冬休み、

春休みといった、子どもたちがゆっくりとたのしめる時期にいれています。今年は 5

月、新学期を迎えて、始めて参加の多いころ、夏は夏休みが明けて少し食欲がでてく

るころ、冬はクリスマスパーティをするころに利用させていただきました。それぞれ

の節目に普段と違ったメニューで雰囲気を盛り上げることができました。 
 
【感想・意見・要望】 

発注の時期がわからないことがあり、2年もおせわになっていますが、タイミングを

ご教示おねがいしたいと思います。いつも、配送で取りに伺いますが、そのときの係

のかたが大変ご親切な対応をしてくださり、お礼をもうしあげます。今年度も無事継

続できること、ひとえに、この助成制度が有ればこその継続です。今後ともよろしく

お願いいたします。また、他の地域での活動をうかがうことができ、とても参考にさ

せていただいています。2020年度は子ども食堂で、ひとりもとりのこすことのない社

会への支援として、更に一層の活動を継続させていきたいと思います。 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


